

tas al punto de partida, tanta bella escapada que no ha resultado bella aventura.

No merecen, empero, la escomunión. Eran, antes que todo, poetas. Se les debe también una parte de la obra idealista. De nuevo han enseñado á los hombres que la naturaleza, el alma y toda la vida, agitadas por un inmenso misterio, se confundían en las fronteras de lo Inconsciente; han determinado entre los sentimientos,

los fenómenos, los colores, los sonidos y los signos, una multitud de equivalencias; han cantado las cosas más sutiles con las músicas más variadas y más expresivas; han tenido el vértigo de la fantasía; han alejado todos los límites, y ensanchado la poesía; y como por añadidura han escrito muy bellos poemas, bien vale todo esto algún reconocimiento.

HENRY BIDOU.

